
Michael Lohscheller übernimmt bei Polestar

Michael Lohscheller (55) wird zum 1. Oktober CEO von Polestar. Thomas Ingenlath, der seit der Gründung der Marke für den schwedischen Elektroautohersteller verantwortlich war, tritt zurück.

Michael Lohscheller ist hierzulande vor allem als früherer Opel-Chef bekannt. Nachdem er den Stellantis-Konzern verlassen hat, ging er 2021 kurzzeitig zu Vinfast, dann zum E-Lkw-Hersteller Nikola. Lohscheller ist Diplom-Kaufmann und war unter anderem bereits für Daimler, Mitsubishi und Volkswagen tätig.

Im Februar wurde der gebürtige Bochholter auch Präsident des Importeurverbandes VDIK. Diesen Posten hat er nun abgegeben. Sein Nachfolger wird der bisherige Vize, Toyota-Deutschlandchef André Schmidt. (aum)

Bilder zum Artikel



Michael Lohscheller.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Polestar



Michael Lohscheller.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Polestar



Michael Lohscheller.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Polestar



Andre Schmidt.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota
